

現代の民間信仰には祈禱がその中心となつてゐる向が相當に多いと思はれる、そのうち眞言密教は、加持祈禱により衆生を現實に救はんといふ色彩が多い、加持とは入我我入の義であつて如來の大悲と衆生の信心とが相渉入するに名づけたものであり、俗間に考へられてゐる如き呪術禁厭を意味するものではないが、その表現された行持においては眞言も天臺も玉體安泰、鎮護國家を祈つて來たことがその立宗の生命であつた殊に傳教大師が叡山に天臺一宗を開創されたのは仍り以て鎮護國家の道場たらしめんとするにあり、延暦寺根本中堂の御本尊が藥師如來であるたまふことは君國の安泰を祈りたてまつるの本意に出でたもので王朝佛敎千年の基礎は蓋しこゝに在る。一方親鸞聖人し開かれた淨土真宗は祈禱を雜修なり異なる、その態度は後厲である若し真宗信徒にして要求的安心なりとして絶對に斥けられる。その態度は後厲である若し真宗があるとすればそれは正しき真宗の信仰ではない。

加持祈禱者 眞繼雲山
刊六月一日
定價一部金武袋アリ金五拾錢
廣告料五錢十元
發行兼總編人川崎文治
發行所常磐毎日新聞社
印刷所常磐毎日印刷株式會社
日曜祭日の翌日休刊
豪は眞の富豪とは言へないやうに、後に必ず帳消しとなる如き利益は眞實のものではない。
も固より結構ではあるが如何名譽が得られ、金が得られない、病氣が治つても結局は死ぬるといふ必然的事實によつて一切は帳消となる日が来る、破産すべき筈の富

然らば親鸞聖人は如來の利益功德を否定せられたのであるかといふに決して然らず、その反に一切は如來の功德であるとして總べてを肯定せられたのである。

聖人の「現世利益和讃」に正しき信仰とはそのやうな不徹底なものであるべきでなく、貧乏のまゝ病氣のまゝでいつでも感謝し得るものでなくてはならぬ、世縁つきて死にゆくときにも莞爾として佛の大悲を感謝し得るものでなくてはならぬ、世

ぬ、その徹底した永久の喜び絶對の感謝を與へらるべきである、その安心悟境の幸福に恵まることが眞實の如來の御利益である。無理とは言はねど、それは徹底した信仰とは思はれず若しそれ世のなか安穩なれどもたゞ南無阿彌陀佛を稱ふれば、行住座臥の一切と述べられてゐる、別段に個々別々の要求を持ち出さずともたゞ南無阿彌陀佛を

十萬無量の諸佛は百重千重圍繞してよろこび守りたまふなり恒沙塵數の菩薩と觀音勢至はもろ共にこの世の利益さわもない流轉輪廻の罪消えて定業中天のぞくなりぬ三世の重障皆な乍ら必ず轉じて輕微なり

内科

醫學博士

鷺井

波

睦

鷺井

波

睦

御節句の御祝のオカヘシには!!!

漆器が一番

値打があり
体裁がよく
喜ばれる

オカヘシ

へ

各國產漆器卸小賣

へ

記念表彰品・進物贈答品・恩賜賞品・賞品景品類

御注文應調製

丸井・共六榮漆器店
平町三丁目北裏(元郵便局裏通り)

製造販賣

硝子

其他各種

食器

壇

旭硝子株式會社製品
赤菱印
板ガラス

既往廿二ヶ年間の

平町白米値段

最も安かつたのは大正四年
高いレコードは歐洲大戰後

平穀検査所調査

平穀物検査支所の調査によると平町現在の白米小賣値は一升廿二錢といふ安値をもつて食膳に上つて居るが明治四十五年以來近年迄廿二ヶ年間の平町に於ける小賣値を比較すると大正四年の十五錢五厘、同五年の十八錢、三年の二十錢よりは幾分安いが米騒動のあつた大正七年の四十四錢及び歐洲大戰後の大正八九年の五十九錢であつたのに比すると言にならぬ安さ加減であるが明治四十五年以後各年別の最高小賣値は左の如くである

内務部長が

養蠶家宅を巡回

赤土本縣内務部長は郡下各村の養業視察の爲め十三日午後一時自動車にて小野新町方面より來郡左記順序にて各村の代表的養蠶家宅を視察する等

(十三日午後二時)上小川
重 平窪木田源吉 好問
猪狩惣平 湯本宿り

各小學校にて來る十五、
地歴講習出席 平町

十六・十七の三日間小高小學校講堂に開かれる國史及び地理教授の講習會に各々係訓導を出席せしむると

優勝旗の

争奪野球

平局各課對抗

平郵便局各課對抗優勝旗爭奪野球戰は明日午前十一時より第一小學校グランドに於て舉行されるが組合せは左の如く終つて優勝旗授與式を行ふと

電信部 保険部 郵便部 儲人部

工場安全デーの

木スターを募集

工場に於ける第五回全國安全デーは來月一日より七日迄行はれるので本縣工場協会では右週間中使用するボスターを一般より懸賞募集會では左の如くである

又は工場衛生に就て二内容從業員に安全思想の喚起を圖るを目的とし成るべく各工場に共通する危害豫防又は工場衛生を強調せるものなること

三・色三色以内使用のこと四、大キサ巾一尺五寸堅二尺のこと五、賞金一等五圓、二等三圓、三等一圓、六、繩切昭和七年七月十日、七、宛名

高久鈴木義雄 夏井阿部利助 喜三郎 四介蘭市場 金一等五圓、二等三圓、三等一圓、六、繩切昭和七年七月十日、七、宛名

高島光太郎外二十八名(滯納額四十九圓六十錢)の強制執行に依る差押家具類は来る十五日午前十時より團體事務所に於て入札を行ふと

民報支局長更迭 福島民報平支局長山田盤麿氏は在職十三年に及び貢献大なるものあつたが今回都合に變り退社する事になつた因に

同氏は仲町二四(西村別荘裏)に居住を新設移轉した尙ほ後任には栗屋甫氏が昨

幕の内橋が竣工

近く渡初めを行ふ

石城郡平窪村より平町に通ずる幕之内橋の改築工事は

本年一月より工費四千五百圓を以つて着工しつゝあつたが昨十日に全工事の竣工を見たので近く竣工式を行ふ筈

役場對青年學校の野球試合は本日午後三時より第一

校グラントに於て舉行する

と

中學校にては本日磐城高等女學校にては明日希望者に對し目下世界館に於て公開

川前で二日間

牝馬検診

石城蓄産組合では左の如く

来る十四日より二日間川前

村に於いて蓄殖牝馬健康診

虫と人生」を觀覽させると

高部川原

良映畫の公開 磐城

佛敎書籍佛畫佛像佛具施本目錄ハガキ御申込み次第無代送呈す(此の新聞名乞御記入)

帝國生命

帝國生命保險株式會社現契約加入者氏名簿を分譲する保険の再勸誘信用調查物品賣込等に絶好目標なり返信料三錢封入御照會次第委細回答す

東京小路二の三通信販賣研究會

鮫川堰組合が

差押口印の

鮫川堰普通水利組合の六年度組合費滯納者石城郡泉村

東京九段下 日本佛教新聞社

無代進呈

佛教書籍佛畫佛像佛具施本目錄ハガキ御申込み次第無代送呈す(此の新聞名乞御記入)

耳鼻咽喉科專門

増田醫院

平南町(電話四八二番)

日赴任才槐小路元千葉辯護士跡に支局を新設した

生活にあへく 代表委員が今晩上京 民衆を救へと

けふ郡内有志が參集決議

急行にて上京貴衆兩院及び

主務省を歴訪地方の窮状を

訴へ救濟を請願する事とな

つた

決議文

吾人は茲に結束を固め吾

人の信頼する地方選出代

議士に依り

以上の救濟に就て當路に

決議す

打開策の樹立を政府
に請願せんとし石城郡内各
有志百五十餘名は本日午後
一時より平町泉屋旅館に參
集協議會を開いたが座長に
前縣議山崎吉平氏を推し夫
々協議を進め左記の

決議文を満場一致可
決代表委員として山崎吉平
千葉彦治、高橋龜松、伊藤
一、田村參也の五氏を擧げ
たが右代表委員は今晚の準

大工道具を 肩に學校通ひ

磐中の作業科と必要品

保護者宛通知した

平鉋、鋸、木槌、金槌、
迫入二内鑿、同五分、手
工用小刀、手持糸鋸弦、
曲尺、筋引、四ツ目錐、
三ツ目錐、鼠刃錐、捻廻

磐城中學校にては新中學校
令に依る作業科を實施し第一
學年に對しては今年四月
より主として園藝方面の作
業を課してゐたが第二學期
よりは第三學年迄工作方面
の作業を課する事になり各
々左の如き道具を備へる様

煉瓦で殴る

萬引男

罰金三十圓

中恒の

餘罪自白

石城郡内郷村字白水居住朝

鮮人吳服行商金子政夫事金

章路(三)は昨十日午後三時

署に訴出た

頃夏ボン衣類等を抱へ同

村宮地内で行商し晝食せん

と大陽軒事佐藤ハル方に入

り食事中傍に置いた包物の

野天仙氏宅(二丁目鶴屋旅

館)に於て開かれるが句題

は鮎、木下闇、短夜である

尉夫人(美野旭佳)

著物を著て行かうと』『たまに番臺に居る亭主に見られてたうとう縛られました』
○『さうですか、質の良くない奴だ』
×『ナニ板の間稼ぎではございません、日本橋の擬寶珠を剥ぎ取つて古鐵屋に賣らうとした處を捉つた』
□『ナニさうでは無い、甲斐といふ劍術先生の道場へ

なぞと申してゐる、さア歩けと竹刀で打据え長太及び他の若い者が三人を追立て京橋を渡り、尾張町まで伴れて來て

長『さア／＼歩け／＼並びと往來の邪魔になる、横になつて歩け』
それを聞いて藪下平八が
平『吾々を蟹と思つて居るか横に歩めとは情ない、＼＼＼往來の者立止まる行く手を塞いでは進む事がならぬ』
○『この侍は何者でござい

藪下平八、秋田丈助、長谷部傳藏の三人は顔に墨塗られて丸太に括され五郎兵衛町の里見の道場より吊橋の大通りまで引立てられた、其には長太郎と武藏の乾兒が附添ひ竹刀でボコボコ打ち乍ら

性道軒圓王漁

平『イヤ俺は櫻田の井伊侯の屋敷に知己が居るから、それへ参る事といたす』
と云ひながら行かうとすると秋田丈助に長谷部傳藏はズルズルと引摺られる
丈『コレ／＼數下、俺は是から芝口へ行つただ、貴公

A black and white woodblock-style illustration depicting a scene from classical Chinese literature. On the left, a man with a shaved head and a long beard sits at a desk, focused on writing with a brush on a large sheet of paper. He wears a traditional robe with a circular emblem on the chest. Behind him, a stack of books and scrolls is visible. To his right, another figure is seated, partially obscured. In the background, several figures in traditional courtly or scholarly dress are walking away along a path lined with trees and rocks. The style uses fine dotting and cross-hatching for shading.

と云つたが町内を廻る神輿のやう、一同は引取る、跡に三人縛られた儘顔を見合せたが

橋見附、此方は木挽町だ、
眞直に行けば新橋、後へ行
けば京橋だ、何處へでも都
合の宜い所へ飛んで行け、
この馬鹿野郎め』

丈『イヤ御厚情は誠に忝なく存する、お蔭を以て助かりました、シテ其許は何れのお方にござりまする』
金『私は五郎兵衛町に居る武藏星金五郎といふ者でございますが、お前さん方がござりますが、お前さん方が横町の里見先生の道場で棒縛りにされて突き出されたと聞いて後を追つて來やしました、まあ／＼命のあるが幸ひ、是からは道場で暴れぬやうになさい』

田は兩端に居りますからどうやら足は運べるが中央に居る長谷部傳藏は秋田に引かれる。と又その方に行く、丸太を背にして三人はグル／＼廻つてゐる、往來の者は立止まつてワーッと聲を揚げて笑ふ、時に京橋の方からこれへ駆けて來るは金五郎、やがて三人の前に来て
金『脇差を借りますよ』
とそれを引抜いてバラバラと繩を切拂ひ
金『お前さん方が宜くねえからこんな恥を搔くンだ、以來は悪いことをしなさる

の行く處とは方面を異にいたして居る』
平『それならば此の腕をくいした繩を解いて行くが宜
丈『ところが恁う縛られて
は解く事はなるまい』
平『困つたナ、まあ拙者と
興に櫻田の屋敷へ来てくれ

塗られるは吾々三人より他にはあるまい、此儘にいたし置いては耻辱を雪ぐことはならぬ、何時かはこの返報をいたさねばなるまい』と申しましたが馬鹿ほど恐ろしいものは無い。

顔を綺麗にしてお禮に参ります』と別れを告げた三人が新橋の方へコソコソと立退いた時に秋田丈助が丈『なんと各々殘念ではないか、顔に泥を塗られるといふ事はあるが、顔に墨を

金『顔に墨を塗られてゐるが是で綺麗に洗つてお出なさい』と金を紙へくるんで出した、三人は顔を見合せて顔を洗へとはさて——辯丈『イヤ恐れ入つた、金にな爲され方、有難く頂戴いたす、左様ならば親方如何

赤い目
かゆ目 に一滴でさく
家傳 目薬 神效水 (新容器入)
平町二丁目(電三二六)
堀 薬 局

正札堂の夏服	黒ヘルセビロ上下	六圓ヨリ
	バンピースセビロ上下	八圓五十錢ヨリ
白ズボン	ボーラーセビロ上下	九圓ヨリ
ポトラー最上品三ツ組	拾八圓五十錢	ヨリ
	七拾五錢ヨリ	

專門產婦人科
婦產科
花柳病科
人科
◎入院應需
井坂醫院
平町田町 電話五五九番

香りの日本茶